

地域×元氣!

地域おこし協力隊

第1回桜民謡 Fes at 城山

新見市に残る民謡をアーカイブ化[※]し、後世へ継承していく活動をしている造酒耕平^{みきこうへい}隊員。

造酒隊員を中心に活動している新見音泉企画は、3月31日に城山公園野外ステージで第1回桜民謡Fesを開催しました。

当日は、市内外から民謡グループや吹奏楽、ダンス、ちくわ笛、たかはし松山踊りなど、幅広いジャンルの13団体がパフォーマンスを繰り広げ、約300人の参加者でにぎわいました。

また、この日は曇り空ながら市による桜の開花発表もあり、穏やかな一日に。飲食の屋台や哲西民俗資料館による古民具の体験型展示会、ライブペインティング、子ども向けのイベントなどもあり、幅広い世代の参加がありました。

「民謡」のFesだが、幅広い世代の方が参加してくださり、うれしかった。第2回も楽しみにしているという声もいただいたので、頑張っ^て続けたい」と造酒隊員。



多くの参加者でにぎわった桜民謡Fes

新見音泉企画では、民謡Fes以外にも、多彩なジャンルに触れることができるイベントを随時開催していますので、ぜひインスタグラムの情報をご確認ください。

※アーカイブ化…カセットテープなどのアナログの音源を長期間安全に管理、保存するためにデータ化すること。

新見音泉
Instagram



【問い合わせ先】

移住・定住推進課 ☎@6114